



## Más de 10.000 han participado hasta ahora en el programa “Las Llaves de la Ciudad”

L.G.

Más de 10.000 personas han disfrutado, desde el pasado 27 de octubre, de la IX edición del programa Las Llaves de la Ciudad. En esta ocasión son doce los espacios que se pueden visitar en la ciudad gracias a las catorce intervenciones realizadas en ellos. El programa continúa hasta el 18 de diciembre con visitas guiadas, en silencio y teatralizadas que refuerzan aún más el atractivo de estos rincones.

El espacio que ha registrado un mayor número de visitas ha sido, por el momento, el Colegio Mayor del Arzobispo Fonseca, que por tratarse de una actuación con entrada libre y varios pases semanales, ha registrado a cerca de 1.700 personas. Otros espacios como la iglesia el Carmen de Abajo, con más 1.400 visitas y el Colegio Mayor de Anaya, con más de 1.300, han recibido una gran cantidad de participantes. Rondan los 1.000 visitantes las intervenciones realizadas en el Colegio Mayor de Montellano, el Cielo de Salamanca y los restos del Antiguo Convento de San Vicente. El resto de espacios no superan el millar de visitas, a pesar de ser algunos de ellos de los más demandados, como es el caso de la Biblioteca Antigua de la Universidad que por tener el acceso muy restringido solo permite el acceso en grupos pequeños y limitados.